

La biografía *Nowhere Man, Los Últimos Días de John Lennon* acaba de llegar a Chile

Polémico libro relata la crisis de Lennon antes de morir

► El volumen se basa en los diarios personales del músico y lo retrata como un tipo paranoico y depresivo, con una relación de amor-odio hacia Yoko Ono y una obsesiva rivalidad con Paul McCartney.

A.S.R.

En septiembre de 1980 John Lennon y Yoko Ono rompieron un silencio de cinco años y concedieron una serie de entrevistas para promocionar su disco *Double Fantasy*. La célebre pareja -que había renunciado a la vida pública desde el nacimiento de su hijo Sean en 1975- cocinaron a la perfección el discurso para la prensa: Lennon era el padre y esposo perfecto que había pasado todo ese tiempo al cuidado de su hijo mientras ella atendía los negocios familiares.

Pero la realidad era muy distinta y así lo establece el periodista Robert Rosen en el libro *Nowhere Man, Los Últimos Días de John Lennon*, basado en los diarios del ex Beatle. Publicado en el 2000 en Estados Unidos, acaba de llegar a Chile bajo el sello Mondadori.

Un año antes de su asesinato, Lennon le dijo a su asistente Fred Seaman que debía encargarse de escribir su biografía. Y tras el fatídico 8 de diciembre del '80, Seaman le entregó los diarios del músico a Robert Rosen. Este trabajó meses revisando cuadernos, notas y cintas inéditas, pero en 1981 Yoko Ono despidió a Seaman y arrebató los diarios al periodista. Aun así, Rosen encontró la forma de dar cuerpo al libro, pero ha sido desmentido por cercanos a la viuda.

Lejos del hombre inspirado y espiritual que ha alimentado uno de los mayores mitos del siglo XX, Lennon aparece como un tipo deprimido y paranoico, en constante lucha contra sí mismo, contra su afición al cigarrillo, la droga y la comida. Un hombre rico encerrado en su departamento de millonario, atormentado por un vacío que ni la fama ni el dinero logran remediar y que en más de una ocasión piensa en el suicidio.

El libro parte en 1975 y presenta a la pareja en crisis. Dependiente absoluto de Yoko, Lennon la ama y la odia al mismo tiempo; su vida sexual termina tras el nacimiento de Sean y el músico se masturba varias veces al día pensando en



SEPTIEMBRE, 1980. Tras cinco años de silencio, Yoko Ono y John Lennon presentan su disco *Double Fantasy* y se muestran ante la prensa como una pareja perfecta. El libro de Robert Rosen desmiente ese mito y relata los problemas serios que mantenían.



LOS ÚLTIMOS DÍAS DE JOHN LENNON
NOWHERE MAN

ROBERT ROSEN / EDICIONES MONDADORI

ARCHIVOS X. El libro revela abundantes detalles íntimos del músico.

otras mujeres cuando no se junta con su amante May Pang.

A poco de encantarse en el lujoso edificio Dakota frente al Central Park, Lennon cae en el tedio. Su rutina consiste en desayunar, mirar TV, dormir siestas que luego anota y que generalmente consisten en fantasías sexuales -incluso con George Harrison-, fumar marihuana y darse atracones de comida

CRONOLOGÍA JOHN LENNON

1940

Octubre

9 Nace en Liverpool. Estudia Bellas Artes, pero abandona para dedicarse a la música. En 1956 conoce a Paul McCartney y en 1962 debutá la formación definitiva de The Beatles.

1980

Diciembre

8 Muere en Nueva York, a manos de un fanático que según él quería hacerse famoso.



IMAGEN HISTÓRICA. Ono y Lennon protestando contra la guerra de Vietnam en 1968.

charra. Todo ello genera en él sentimientos de culpa y al día siguiente retorna su dieta macrobiótica, que es interrumpida nuevamente por dosis de droga.

Pero también lee, sobre todo autoayuda, magia y artículos de ovnis. Es fan de los horóscopos y la pareja no toma decisión alguna sin consultar con su súiquito de cabecera, que es una presencia constante.

Al igual que la imagen de Paul McCartney, el ex amigo a quien ya no soporta y con quien mantiene una rivalidad por quién es más famoso y millonario. Así, según Rosen, Lennon se alegra cuando éste es detenido en Japón con bolsas de marihuana. Yoko le dice que ella es la responsable porque ejerció magia contra McCartney. Y Lennon sonríe y se asusta.

Polémico libro relata la crisis de Lennon antes de morir

[artículo] A.G.B.

Libros y documentos

AUTORÍA

A.G.B.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Polémico libro relata la crisis de Lennon antes de morir [artículo] A.G.B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)